

第12号

令和2年1月9日(木) 鳥栖市立鳥栖北小学校 校長 木徹也

鳥栖北小HP https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/

FAX 0942-83-2709 TEL 0942-83-2296

お願いいたします。 本年も、 皆様のご支援とご協力をどうぞよろしく

れた一年」となるよう、 を大きく広げていく。 自分の可能性が広がる年という意味があります。 ために頑張っていきたいと思っています。 新しい目標に向かって進み始め、 そんな、「やる気と元気に満ち溢 全職員一 丸となって、 自分の持つ可能性

必ずや大きな影響を与えてくれることでしょう。

懸命に努力する選手たちの姿は、

子供たちの成長に、

れる歴史的な年です。

今年は、東京オリンピッ

パラリンピックが開催

ともなく、 で支えていただき、 いへん喜んでいます。 冬休みの間、 は 無事に三学期の始業式を迎えられたことを 保護者の皆様、 子供たちが大きな事件や事故に遭うこ ほんとうにありがとうございまし 地域の方々にいろいろな面

2月の行事予定

3日(月) 3年縄跳び大会(3(4) クラブ活動(最終)

4日(火) 全校朝会 6年縄跳び大会23

6日(木) 新入学児童学校説明会

-体験入学会 14:00

7日(金) 5・6年こころの劇場観劇会

10日(月) 鳥栖市いじめ いのちを考える日

13日(木) 4年縄跳び大会(5)(6)

5年落語教室56

17日(月) 委員会活動(最終)

25日(火) 生活朝会

26日(水) お別れ集会②③6年学年懇談会④

3学期 始業式の話

物事の始まり

十二支の始まりである子年には、

本当に一生に一度の思い出に残る年になりそうです。

再び見ることはないかも知れません。

子供たちの一生のうちで、

日本開催のオリンピックを

そんな意味でも、

「あけましておめでとうございます」とは、「お互い元気に新年を 迎えることができて、本当によかったですね」という意味です。

鳥栖北小の皆さんと、こうして元気に新年を迎えることができて、 とても嬉しく思っています。

令和2年、新しい年を迎えました。今年の7月には、いよいよ東 京オリンピック・パラリンピックが開催されます。みなさんの一生のう ちで、再び日本開催のオリンピックが見られることはないかも知れ ません。本当に一生に一度の思い出に残る年になりそうです。

ところで、今年は「ねずみ年」ですね。十二支の始まりである「ね ずみ年」には、物事の始まりの年・自分の可能性が広がる年という 意味があります。

鳥栖北小学校の皆さんが、新しい目標に向かって進み始め、そ して自分の持つ可能性を大きく広げる。そんな、「やる気と元気に 満ちた1年」を過ごすことが出来るよう願っています。

さて、3学期は51日しかありません。6年生は49日です。とても 短い3学期ですが、1年のまとめをする大切な学期です。次の学年 に進級、進学するために、1日1日、1時間1時間の学習を大切に 過ごしてください。

6年生の人たちは、小学校生活最後の49日間です。どんな小 学校生活だったのかは、この3学期で決まります。最後まで、カッコ いい6年生としての姿を見せてください。そして、卒業式で、「最後 までやりきった」という自信に満ちた姿を、後を引き継ぐ後輩たちに 見せてください。

全校のみなさん。これから、とても寒い日が続くと思いますが、寒 さに負けず、先生方と一緒に頑張っていきましょう。

登校時刻に御配慮を!

子供たちの早すぎる登校が気になって います。早く遊びたいのか、家庭の都合な のかは分かりませんが、7時10分頃に登 校している子供たちもいます。

早朝は、職員が出勤していないことも多 く、校舎への不審者侵入などの事件・事故 が発生しても、対応できない可能性があり ます。そのため、本校では、校舎の開錠を 7時30分としています。

保護者の皆様にお願いです。7時30分 から8時05分の学校到着を目安に子供た ちを登校させてください。

子供たちの安全確保のため、御配慮をよ ろしくお願いいたします。

なお、欠席や8時15分の始業に遅刻の 場合は、必ず電話連絡をお願いします。